



Desde la Afsag dijeron que "los números no dan".

Recursos de la institución

Funcionarios del SAG refutan a ministro por reposición

El titular de Agricultura dijo que se había repuesto "casi el 80-90% del presupuesto".

El presidente de la Asociación Nacional de Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (Afsag), Elías Araya, se refirió ayer a los dichos del ministro de Agricultura, Estaban Valenzuela, quien aseguró que se repuso el 90% del corte presupuestario a la institución.

El ministro Valenzuela dijo ayer a Tele 13 Radio que "está repuesto casi el 80-90% de algunos ajustes que se habían realizado", al SAG, lo que aseguró se justifica porque "en el sector silvoagropecuario crecieron las exportaciones forestales en 15%, crecieron las exportaciones frutícolas en un

15%, está muy por sobre el promedio del crecimiento del país".

Sin embargo, el presidente de la Afsag, que hace semanas convocó a un paro nacional para el 4 de marzo por esta situación, dijo a Emol que "no logro entender cuáles son los cálculos del ministro para señalar este antecedente que da por cierto que se ha recuperado el 90% del recorte presupuestario, la cifra simplemente no da, no es efectivo con todas sus letras".

"Si nos recortaron \$4.300 millones y nos están devolviendo \$2.600 (...) Lo ha dicho la propia subsecretaría, que de \$7.300 mi-

El presidente de la asociación de funcionarios del servicio hace semanas convocó a un paro nacional para el 4 de marzo por esta situación

llones es la estimación que se hizo respecto de lo que se necesita para funcionar este año y eso, evidentemente, aleja mucho más el porcentaje con que Dipres ha devuelto recursos al servicio", agregó Elías Araya.